
02 novembre 2017
anno rotariano 2017 - 2018 Rotary Club Bergamo Sud Bollettino n. 10 (707)

coordinatore Edoardo Gerbelli

pag. 1

CONVIVIALE DEL 2 novembre 2017
“Visita del Governatore”

Nicola GUASTADISEGNI

PROSSIMA CONVIVIALE: giovedì 9 novembre 2017
Salvatore Majorana: “La missione di Kilometro Rosso”

Appuntamenti
da segnare in agenda pag. 4

GRANDE FESTA DI NATALE

Struttura e location del Club
PAG. 6  

Vita del Club
I nostri service: pag. 7

Al Museo con i Nonni'

Notizie dal Distretto PAG. 10  
Quinta lettera del Governatore

Notizie dai Gruppi Orobici 1-2
PAG. 13  

Version française PAG. 15  
Deutsch Version PAG. 16  

02 novembre 2017
anno rotariano 2017 - 2018 Rotary Club Bergamo Sud Bollettino n. 10 (707)

coordinatore Edoardo Gerbelli

pag. 1

CONVIVIALE DEL 2 novembre 2017
“Visita del Governatore”

Nicola GUASTADISEGNI

PROSSIMA CONVIVIALE: giovedì 9 novembre 2017
Salvatore Majorana: “La missione di Kilometro Rosso”

Appuntamenti
da segnare in agenda pag. 4

GRANDE FESTA DI NATALE

Struttura e location del Club
PAG. 6  

Vita del Club
I nostri service: pag. 7

Al Museo con i Nonni'

Notizie dal Distretto PAG. 10  
Quinta lettera del Governatore

Notizie dai Gruppi Orobici 1-2
PAG. 13  

Version française PAG. 15  
Deutsch Version PAG. 16  



02 novembre 2017
anno rotariano 2017 - 2018 Rotary Club Bergamo Sud Bollettino n. 10 (707)

coordinatore Edoardo Gerbelli

La visita del Governatore è la 
conviviale più importante per un 
Club in quanto è il momento in cui lo 
stesso si presenta e fa uno screening 
del suo stato di salute al Distretto

“Visita del Governatore”
Nicola GUASTADISEGNI

La serata è iniziata con l'incontro, alle 18,30, del 
Governatore Nicola GUASTADISEGNI con il 
Presidente Marco ROSSINI e del Segretario 
Distrettuale Laura BRIANZA con il Segretario del 
nostro Club Anna VENIER.

E' stato un momento di “faccia a faccia” dove sono 
state sviscerate molte problematiche ed analizzato le 
possibili soluzioni per rendere il Club sempre più 
efficiente.

Alle 19,00 l'incontro è stato esteso a tutto il Consiglio 
Direttivo dove si è dato la parola ai Consiglieri 
responsabili di Commissione per esporre i loro 
progetti e le loro iniziative. Nel dibattito franco ed 
aperto ci siamo soffermati principalmente sul 
significato del motto presidenziale “Il Rotary fa la 
differenza” denunciando alcune deviazioni che a detta
di alcuni Consiglieri portano ad un impoverimento 
dell'Associazione.

La strada del cambiamento è difficile, ha detto il 
Governatore, e noi abbiamo l'obbligo di capire i tempi 
e i modi con cui la società si sta evolvendo affinché 
anche il Rotary possa continuare la sua azione di 
servizio a favore dell'umanità. La differenza sta 
proprio nell'offerta della nostra professionalità nel 
servizio garantita da una integrità morale.

Dopo il dibattito con il Consiglio Direttivo l'incontro è 
stato allargato a tutti i soci ed ai partecipanti alla 
conviviale.

E' stato questo il momento in cui il Governatore ha 
illustrato a tutti gli impegni e l'azione che sta 
svolgendo il Rotary in questo anno.

“stasera parleremo – ha detto il Governatore – di 
quattro argomenti:

• parleremo di identità rotariana;

• del Rotary International e della Rotary 
Fondation: cosa sta facendo, quali sono le 
loro strategia;

• del Governatore del Distretto: cosa sta 
facendo e quali strategie stiamo portando 
avanti;

• parleremo di se e come cambiare”

Iniziando a sviluppare il primo argomento si è avvalso
dell'esempio del progetto “principe” del Rotary: 
l'eradicazione della poliomielite dal mondo. Con 
questo progetto il Rotary non solo si è fatto conoscere 
in tutto il mondo, ma ha introdotto una importante 
innovazione nella prevenzione delle malattie virali. 
Questo protocollo è tuttora usato dall'OMS per 
arginare e debellare malattie infettive come si è 
dimostrato recentemente con l'epidemia di ebola in 
Africa.

Il Rotary viene identificato con i suoi progetti

Passando al secondo argomento ha ribadito che 
quanto emerso nel dibattito internazionale, sia a San 
Diego con la Convention dei Governatori 2017-2018, 
sia nella Convention di Atlanta che nel passato 
Consiglio di Legislatura, è ormai inderogabile un 
cambiamento di rotta nella gestione del Rotary. 
Occorre adeguarci alle nuove tecnologie ed alle nuove 
modalità di relazione tra i soci. Occorre dar più spazio
ai giovani. I giovani sono il nostro futuro e il Rotaract 
rappresenta il nostro futuro.

I progetti, però, non marciano da soli. Un buon 
progetto ha bisogno di essere sostenuto da un 
impegno finanziario. E qui è stata l'occasione per 
illustrare l'esempio del RC Città di Clusone. Un club 
di recente costituzione formato da ventidue soci, ma 
con una forza, un desiderio di fare ed una 
progettualità molto forte. E, anche se l'impegno 
finanziario per il loro ultimo progetto è elevato, il 
Distretto è pronto a sostenerlo perché sicuramente 
aumenterà la visibilità del Rotary sul territorio e 
salderà nuovi rapporti con le Istituzioni locali.

Il Governatore ha voluto, nella sua presentazione, far 
conoscere la forza e l'attività del Distretto e dei soci 
attraverso i dati, raccolti sino ad ora. Questi numeri 
sono molto significativi in quanto non sono cifre aride
ma sintetizzano l'impegno e la potenzialità del nostro 
Distretto:

2.155 i soci del Distretto 2042

2660 le ore messe a disposizione dal Governatore e 
dalla Squadra distrettuale per il Distretto

2692 le ore messe a disposizione da ogni socio di Club
per l'attività progettuale. E' un dato in difetto in 
quanto sono ancora pochi i Club che inseriscono i dati
mensilmente

150.800 rappresenta la somma che il Distretto ha 
messo a disposizione per sostenere i vari progetti di 
Club e per la realizzazione dei programmi distrettuali

39.902 anche questo è un numero che i Club 
dovrebbero inserire in GeRo. Rappresenta i fondi che 
sono stati spesi (ad oggi) per la realizzazione dei 
progetti

600.000? questa è una previsione (bassa) dei fondi 
che il Distretto con i Club andranno ad investire per la
realizzazione di progetti sul territorio. Questa cifra 
sicuramente arriverà, alla fine dell'anno rotariano a 
700.000 -800.000 euro.
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Dopo questa interessante analisi dell'impegno 
distrettuale e dei soci del 2042, ha toccato il problema
del cambiamento. Per farlo si è avvalso di un 
interessante intervista fatta a dei giovani cosiddetti 
“millennium” i quali posti davanti ad un PC del 1995, 
è stato chiesto loro cos'era e come farlo funzionare. Le
risposte sono state le più svariate e divertenti. La 
maggior parte di loro non hanno saputo che fosse un 
PC o come questo potesse funzionare. Un esempio 
veramente emblematico.

“I Club devono rinnovarsi – ha detto il Governatore –
come: aumentare la motivazione dei soci a 
partecipare attraverso il coinvolgimento verso 
progetti sempre più rilevanti (questo crea orgoglio 
ed appartenenza);  andare “fuori”, vedere come è la 

realtà e decidere se e a che velocità cambiare il Club; 

ma qual'è la vera bussola, qual'è la direzione, quali 
sono i veri principi: sono i principi rotariani, che 
sono validi. Che erano validi prima e che sono 
tutt'ora validi.  Se devo riassumere in uno slogan 
come un Club può rafforzarsi è CAMBIARE 
RIMANENDO SE STESSI.” 

Il Presidente, nel ringraziare il Governatore per lo 
stimolo e l'iniezione di fiducia che ha infuso nel Club, 
ha ribadito che il suo impegno verso il Club è quello di
“far tornare l'orgoglio di appartenenza, ricreare un 
gruppo coeso, e dare una motivazione di 
appartenenza con progetti a lungo termine in modo 
tale creare un clima favorevole per l'ingresso di 
nuovi soci dove possano trovare un ambiente 
motivato e saranno orgogliosi di far parte del nostro
Club come lo siamo noi.”

Il Governatore nel commiatarsi dal Club ha regalato al
Presidente un scatola contenente i semi di una pianta 
(carpino bianco) affinchè vengano messi a dimora e 
da li formare un nuovo spazio verde. Questo è anche il
proposito del Presidente internazionale: impiantare 
un albero per ogni socio.

A sua volta il Presidente ha regalato al Governatore il 
libro che illustra il nostro progetto a favore del 
restauro dei quadri dell'Accademia Carrara.

La bella serata si è conclusa con il classico tocco di 
campana che però non ha interrotto lo scambio di 
opinioni tra il Governatore e i soci. Discussione 
protrattasi nel tempo.

CLICCA SULLA FOTO PER
VEDERE LA RASSEGNA

FOTOGRAFICA O IL VIDEO
DELLA CONVIVIALE

Su proposta del Presidente è possibile
scaricare le singole fotografie della

conviviale.
Per ragioni di privacy occorre fare una

richiesta specifica inviando una email al
seguente indirizzo:

rcbergamosud@gmail.com
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Appuntamenti da segnare in agenda

giovedì 9 novembre ore 20,00
“La mission di Kilometro Rosso”

dott. Salvatore Majorana direttore del parco scientifico
tecnologico di Stezzano “kilometro Rosso S.p.A.

Majorana, 46 anni, catanese, laureato con lode in Ingegneria Elettronica all’Università di Catania e MBA dell’INSEAD,
è entrato in carica a partire dal 1 ottobre 2017. Con la sua nomina, il Parco compie un ulteriore passo verso il 
rafforzamento della missione che svolge non solo sul territorio in cui sorge, ma anche a livello nazionale ed europeo, 
ponendosi sempre più come un polo di eccellenza dello sviluppo tecnologico, un distretto della conoscenza capace di 
attrarre ed aggregare nuove realtà innovative. 

Salvatore Majorana

Salvatore Majorana arriva al Kilometro Rosso dall’Istituto Italiano di Tecnologia di Genova presso il quale, nel ruolo di 
Direttore del Technology Transfer, è stato responsabile della protezione e valorizzazione della proprietà intellettuale 
generata dalla ricerca scientifica dell’Istituto. Esperto nella definizione di metodi e processi di trasferimento delle 
innovazioni tecnologiche nate dalla ricerca scientifica al tessuto industriale, Majorana è specialista nell’identificare 
business model, nella strutturazione degli Spin Off della ricerca, nonché nello sviluppare partnership strategiche con 
imprese e operatori finanziari. Tra i suoi incarichi, è stato Managing Director di una società di investimento per il 
settore delle PMI, manager di AT Kearney e Deloitte, investment analyst per il fondo KIWI e ricercatore presso 
Telecom Italia Lab (CSELT).
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ASSEMBLEA DEL CLUB

Cari Tutti,

il Presidente Marco Rossini ha stabilito che

Giovedì 30 novembre 2017 alle ore 20
presso il ristorante La Marianna

si riunisca l’Assemblea dei Soci per discutere e deliberare in merito al seguente

Ordine del giorno:

1. Esame del Rendiconto consuntivo. Delibere conseguenti 

2. Esame del Rendiconto preventivo. Delibere conseguenti 

3. Elezione del Presidente per l’anno rotariano  2019-2020

4. Elezione del Consiglio per l’anno rotariano 2018-2019.

Grazie per l’attenzione.

A presto

Il Segretario del Club

Anna VENIER

STIAMO PREPARANDO UNA GRANDE FESTA PER LA NATALIZIA.
PER ORA FISSATE NELLA VOSTRA AGENDA QUESTA DATA

14 DICEMBRE
LE SORPRESE NON MANCHERANNO
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Il CLUB
• Si riunisce: 1° - 2° - 3°  giovedì del mese alle ore 20,00
• Consiglio Direttivo: 4° giovedì del mese
• Presso il Ristorante: “la Marianna” - Colle Aperto 2 (Città

Alta) Bergamo tel. 035237027
• e-mail: rcbergamosud@gmail.com

CONSIGLIO DIRETTIVO
Presidente

Marco ROSSINI

           Vice Presidente               Past President               Presidente Eletto
    Fulvia CASTELLI     –     Clemente PREDA         – Piero MINETTI

Segretario Tesoriere Prefetto
  Anna VENIER            Alberto CIAMBELLA           Delfina FAGNANI

Consiglieri
Maria Grazia ARDITI – Pier Paolo BONFIRRARO - Paola BRAMBILLA
- Andrea CATTANEO – Massimo COLLEONI - Emanuele CORTESI –

Antonio DI MARCO - Edoardo GERBELLI - Corrado PEREGO - Alberto
RAVASIO – Giuseppe STEFANELLI

---------------------------------------------------------------------

Gruppo Redazione: Maria Grazia Arditi - Bruno Bernini - Paola
Brambilla - Tinin Brizio - Fulvia Castelli - Matteo Ferretti - Edoardo

Gerbelli - Emanuela Lanfranco - Alberto Ravasio - Nicoletta Silvestri -
Beppe Stefanelli - Andrea Vecchi - Anna Venier

ROTARY
INTERNATIONAL

Presidente

Ian H.S. RISELEY

DISTRETTO 2042

Governatore
Nicola

GUASTADISEGNI

Segretario: Laura BRIANZA

GRUPPO OROBICO 1
Assistente del Governatore

Nicoletta SILVESTRI

STRUTTURA E LOCATION

VITA DEL CLUB

le conviviali del mese
Novembre

9  Salvatore  Majorana  nuovo
direttore  kmrosso  “La  mission  di
Kilometro Rosso”
16  Coviviale sospesa 😜
23  Mario Comana: “La crisi diMPS nello
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i nostri service

AL MUSEO CON I NONNI

Prosegue anche quest’anno il 
progetto che offre l'accesso 
(trasporto e visita guidata) ai 
bambini e ai nonni delle alte valli 
bergamasche al Museo civico di 
scienze naturali E. Caffi, per 
sviluppare nuove abilità e 
conoscenze scientifiche nelle due 
generazioni, e creare nei bambini 
nuova sensibilità per l'anziano, 
che diventa un compagno di 

scuola, di gita e di studio, dopo essere stato 
introdotto all'evoluzionismo e a modelli che sino a 
trent'anni fa non facevano parte dell'ambiente 
culturale e scolastico. Quest’anno il progetto 
potrebbe estendersi all’Alta Valle Seriana. (con 
Museo civico di scienze naturali Caffi e Istituti 
comprensivi scolastici di Valnegra e di Gazzaniga).
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presenze alla conviviale del 19 ottobre 2017

Soci presenti +Onorari 37
Coniugi 4
Ospiti dei Soci 0
Ospiti del Club - in visita da altri Club 4
Totale 24
Soci presso altri Club: 45

LA PERCENTUALE E’ DATA DA: SOCI ATTIVI PRESENTI / (SOCI ATTIVI - SOCI DOF) X 100
I SOCI DEL CLUB AL 01/07/2017 SONO 60 DI CUI: ATTIVI 56 – DOF (Dispensati Obbligo di Frequenza) 5 - ONORARI 4
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RC BERGAMO  RC BERGAMO NORD  

Lunedì 6 novembre Ore 20,00Riunione serale presso Hotel San Marco 
(Sala dei Mille). Interclub con il RC BG Città Alta
Relatore dott. PAOLO MAGRI, Executive VP e Direttore ISPI e 
Professore di Relazioni Internazionali c/o Univ. Bocconi, sul tema: “ 
Africa: un continente in contraddizione tra povertà e crescita economica

Lunedì. 13 novembre Ore 12,45 Riunione meridiana presso il 
Ristorante Colonna.  “ Presentazione nuovi soci ” 

Lunedì. 20 novembre Ore 17,00 Riunione serale presso Montello S.p.A.
– Via Fabio Filzi 5 – Montello (BG) Visita alla “ Montello S.p.A. 
Industria del Recupero e del Riciclo ” e a seguire cena a buffet. 
Prenotazione obbligatoria entro Venerdì 10 novembre. 

Lunedì. 27 novembre Ore 12,45 Riunione meridiana presso il 
Ristorante Colonna. Relatore prof. Silvio Troilo, docente di Diritto 
Costituzionale all'Università di Bergamo, sul tema: “La cittadinanza tra 
ius sanguinis e ius soli ” 

Martedì 7 novembre alle ore 19,00 alla Chiesa Parrocchiale della 
Malpensata verrà celebrata una messa a ricordo dei nostri Soci defunti. 
Alle ore 20,00 in sede si terrà la conviviale "Parliamo tra noi". 

Martedì 14 novembre alle ore 20,00 in sede avremo ospite-relatore il 
Prof. Giorgio Mirandola che ci parlerà della "Nascita della scrittura". 

Martedì 21 novembre alle ore 20,00 in sede avremo ospite-relatore il 
Prof. Alberto Barzanò che ci parlerà della "Storia dell'Inno d'Italia". 

Martedì 28 novembre alle ore 20,00 in sede il nostro Socio Giorgio 
Dall'Olio ci parlerà de "L'olio di oliva". Serata con coniugi. 

RC BERGAMO OVEST  RC BERGAMO CITTA' ALTA  

Lunedì 13 novembre: ore 20,00 per soli Soci “Assemblea Generale dei 
Soci” per l’elezione del Presidente a.r. 2019- 2020 e del Consiglio 
direttivo a.r. 2018-2019. 

Lunedì 20 novembre: Sabato 25 novembre: ore 20,00 in sede con 
coniugi ed amici “il giornalista Elio Ghisalberti ci parla di Gourmarte 
con il grande chef Mario Cornali del Ristorante Collina”. 

Sabato 25 novembre ore 8,00 con coniugi ed amici partenza per la “Gita
ad Alba” e interclub con il RC Alba. Contemporaneamente alla gita nelle
Langhe anche quest’anno il nostro Club “adotta” l’Esselunga di via 
Corridoni in occasione della Giornata del Banco Alimentare.

Lunedì 06 novembre 2017- Alle ore 20, nella Sala dei Mille dell' Hotel 
San Marco, interclub con il Rotary Bergamo. 

AFRICA: UN CONTINENTE IN CONTRADDIZIONE TRA POVERTÀ E   
CRESCITA ECONOMICA  
Avremo ospite il dott. Paolo Magri, Executive VP e Direttore ISPI e 
professore di Relazioni Internazionali presso l' Università Bocconi, sul 
tema 'Africa: un continente in contraddizione tra povertà e crescita 
economica', con proiezione in anteprima di alcuni scatti del 
fotogiornalista Giovanni Diffidenti. 

SIAMO IN ATTESA DI CONOSCERE I PROGRAMMI DEL NUOVO ROTARY CLUB BERGAMO HOSPITAL ONE GXXIII

RC TREVIGLIO BASSA  
PIANURA BERGAMASCA  

RC ROMANO DI  
LOMBARDIA  

RC SARNICO  VALLE  
CAVALLINA  

RC DALMINE  
CENTENARIO  

RC CITTA DI CLUSONE  
NB – per maggiori informazioni sull’attività dei

Club Orobici cliccate sul relativo nome
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GRUPPO OROBICO 1
AG Nicoletta SILVESTRI

GRUPPO OROBICO 2
AG Umberto ROMANO
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Dal Rotary Club Bergamo Città Alta

Dal Rotary Club Sarnico Val Cavallina
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La visite du Gouverneur est la plus importante 
convivialité pour un Club car c'est le moment où il est
présent et fait une projection de son état de santé au 
District

"Visite du gouverneur"
Nicola GUASTADISEGNI

La soirée a commencé par une réunion, à 18.30, le gouverneur 
Nicola GUASTADISEGNI avec le président Marco ROSSINI et le 
secrétaire du district Laura BRIANZA avec notre secrétaire du 
club Anna VENIER.
C'était un «face-à-face» où de nombreux problèmes ont été 
explorés et analysés les solutions possibles pour rendre le club plus
efficace.
À 19h00, la réunion a été étendue à tous les membres du Conseil 
d'administration, où les directeurs de la Commission ont eu la 
parole pour présenter leurs projets et initiatives. Dans la 
discussion franche et ouverte, nous nous sommes concentrés 
principalement sur l'importance de la devise présidentielle « 
Rotary fait une différence » dénonçant certains écarts qui, selon 
certains directeurs conduisent à une diminution de l'Association.
La route vers le changement est difficile, a déclaré le Gouverneur, 
et nous avons l'obligation de comprendre les temps et les façons 
dont la société évolue pour que le Rotary puisse continuer son 
service en faveur de l'humanité. La différence réside dans l'offre de
notre professionnalisme dans le service garanti par l'intégrité 
morale.
Après la discussion avec le Conseil d'administration, la réunion a 
été étendue à tous les membres et participants à la convivialité.
C'était le moment où le gouverneur a expliqué tous les 
engagements et les actions que le Rotary fait cette année.
"Ce soir, nous allons parler - a déclaré le gouverneur - de quatre 
sujets:

1. nous parlerons de l'identité rotarienne;
2. Rotary International et la Fondation Rotary: que font-

ils, quelles sont leurs stratégies?
3. du gouverneur de district: ce qu'il fait et quelles 

stratégies nous poursuivons;
4. nous en parlerons et comment changer "

Commençant à développer le premier sujet, il a pris l'exemple du 
projet «prince» du Rotary: l'éradication de la polio du monde. 
Avec ce projet, le Rotary est non seulement connu dans le monde 
entier, mais il a introduit une innovation majeure dans la 
prévention des maladies virales. Ce protocole est toujours utilisé 
par l'OMS pour endiguer et éradiquer les maladies infectieuses 
comme cela a été récemment démontré avec l'épidémie d'Ebola en 
Afrique.
Le Rotary est identifié avec ses projets
En ce qui concerne le deuxième argument a rappelé que les 
conclusions du débat international, tant à San Diego avec la 
Convention des gouverneurs 2017-2018, tant dans la Convention 
d'Atlanta que, dans le passé, le Conseil législatif, il est maintenant 
impératif un changement de direction dans la gestion du Rotary. 
Nous devons nous adapter aux nouvelles technologies et aux 
nouveaux modes de relation entre les membres. Plus d'espace doit 
être donné aux jeunes. Les jeunes sont notre avenir et le Rotaract 
représente notre avenir.
Les projets, cependant, ne marchent pas d'eux-mêmes. Un bon 
projet doit être soutenu par un engagement financier. Et voici 
l'occasion d'illustrer l'exemple de RC City of Clusone. Un club 
nouvellement constitué composé de vingt-deux membres, mais 
avec une force forte, un désir de faire et un design très fort. Et bien
que l'engagement financier pour leur dernier projet soit élevé, le 
District est prêt à le soutenir car il va certainement augmenter la 
visibilité du Rotary dans la région et établir de nouvelles relations 
avec les institutions locales.

Dans sa présentation, le Gouverneur a voulu faire connaître la 
force et l'activité du District et de ses membres à travers les 
données recueillies jusqu'à présent. Ces chiffres sont très 
importants car ils ne sont pas des chiffres arides mais résument 
l'engagement et le potentiel de notre District:

• 2 155 membres du district 2042
• 2660 heures fournies par le gouverneur et l'équipe de 

district pour le district
• 2692 heures fournies par chaque membre du Club pour 

l'activité du projet. Il est défectueux car il y a encore peu 
de clubs qui entrent dans les données mensuelles

• 150 800 représentent la somme que le District a mis à 
disposition pour soutenir les différents projets du Club et
la mise en œuvre des programmes de district

• 39.902 c'est aussi un nombre que les Clubs devraient 
mettre dans GeRo. Il représente les fonds qui ont été 
dépensés (à ce jour) pour la réalisation des projets

• 600 000? Il s'agit d'une prévision (faible) des fonds que 
le district avec les clubs investira dans la réalisation de 
projets dans la région. Ce chiffre atteindra sûrement la 
fin de l'année rotarienne à 700 000-800 000 euros.

Après cette intéressante analyse de l'engagement des districts et 
des associés en 2042, elle a affecté le problème du changement. 
Pour ce faire, il a fait une interview intéressante avec de jeunes 
soi-disant «millénaires» qui étaient assis devant un PC en 1995, 
leur ont demandé ce que c'était et comment le faire. . Les réponses 
ont été les plus variées et divertissantes. La plupart d'entre eux ne 
savaient pas que c'était un PC ou comment cela pourrait 
fonctionner. . Un exemple vraiment emblématiques « Les clubs 
doivent se renouveler - dit le gouverneur - comme l'augmentation 
de la motivation des membres à participer grâce à la participation
à des projets de plus en plus pertinents (ce qui crée fierté et 
d'appartenance); go « out », voir comment est la réalité et de 
décider si et à quelle vitesse le changement du Club; mais ce qui est
la vraie boussole, quelle direction, quels sont les vrais principes: 
Les Rotariens sont des principes valables. Quels étaient valables 
avant et qui sont encore valables. Si je dois résumer en un slogan 
comme un club peut renforcer changer RESTANT YOURSELF. « 
Le président, en remerciant le gouverneur pour la relance et le 
regain de confiance qui a infusé Club, il a réitéré son engagement 
envers le Club à « ramener la fierté d'appartenance, de créer un 
groupe cohérent et donner une motivation d'appartenance à des 
projets à long terme afin de créer un climat favorable à de 
nouveaux partenaires où ils peuvent trouver un environnement 
motivé et être fiers pour faire partie de notre club que nous 
sommes. « le gouverneur en commiatarsi du club, il a donné au 
président une boîte contenant les graines d'une plante () pour les 
charmille sont plantés et pour former un nouvel espace vert. Ceci 
est également le but du Président international: planter un arbre 
pour chaque tour socio.A, le Président a donné au gouverneur le 
livre qui illustre notre projet pour la restauration des peintures 
Académie Carrara.La belle soirée se terminait par le son classique
de la cloche, mais n'a pas interrompu l'échange de vues entre le 
gouverneur et les membres. Discussion a duré au fil du temps.
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Après la discussion avec le Conseil d'administration, la réunion a 
été étendue à tous les membres et participants à la convivialité.
C'était le moment où le gouverneur a expliqué tous les 
engagements et les actions que le Rotary fait cette année.
"Ce soir, nous allons parler - a déclaré le gouverneur - de quatre 
sujets:

1. nous parlerons de l'identité rotarienne;
2. Rotary International et la Fondation Rotary: que font-

ils, quelles sont leurs stratégies?
3. du gouverneur de district: ce qu'il fait et quelles 

stratégies nous poursuivons;
4. nous en parlerons et comment changer "

Commençant à développer le premier sujet, il a pris l'exemple du 
projet «prince» du Rotary: l'éradication de la polio du monde. 
Avec ce projet, le Rotary est non seulement connu dans le monde 
entier, mais il a introduit une innovation majeure dans la 
prévention des maladies virales. Ce protocole est toujours utilisé 
par l'OMS pour endiguer et éradiquer les maladies infectieuses 
comme cela a été récemment démontré avec l'épidémie d'Ebola en 
Afrique.
Le Rotary est identifié avec ses projets
En ce qui concerne le deuxième argument a rappelé que les 
conclusions du débat international, tant à San Diego avec la 
Convention des gouverneurs 2017-2018, tant dans la Convention 
d'Atlanta que, dans le passé, le Conseil législatif, il est maintenant 
impératif un changement de direction dans la gestion du Rotary. 
Nous devons nous adapter aux nouvelles technologies et aux 
nouveaux modes de relation entre les membres. Plus d'espace doit 
être donné aux jeunes. Les jeunes sont notre avenir et le Rotaract 
représente notre avenir.
Les projets, cependant, ne marchent pas d'eux-mêmes. Un bon 
projet doit être soutenu par un engagement financier. Et voici 
l'occasion d'illustrer l'exemple de RC City of Clusone. Un club 
nouvellement constitué composé de vingt-deux membres, mais 
avec une force forte, un désir de faire et un design très fort. Et bien
que l'engagement financier pour leur dernier projet soit élevé, le 
District est prêt à le soutenir car il va certainement augmenter la 
visibilité du Rotary dans la région et établir de nouvelles relations 
avec les institutions locales.

Dans sa présentation, le Gouverneur a voulu faire connaître la 
force et l'activité du District et de ses membres à travers les 
données recueillies jusqu'à présent. Ces chiffres sont très 
importants car ils ne sont pas des chiffres arides mais résument 
l'engagement et le potentiel de notre District:

• 2 155 membres du district 2042
• 2660 heures fournies par le gouverneur et l'équipe de 

district pour le district
• 2692 heures fournies par chaque membre du Club pour 

l'activité du projet. Il est défectueux car il y a encore peu 
de clubs qui entrent dans les données mensuelles

• 150 800 représentent la somme que le District a mis à 
disposition pour soutenir les différents projets du Club et
la mise en œuvre des programmes de district

• 39.902 c'est aussi un nombre que les Clubs devraient 
mettre dans GeRo. Il représente les fonds qui ont été 
dépensés (à ce jour) pour la réalisation des projets

• 600 000? Il s'agit d'une prévision (faible) des fonds que 
le district avec les clubs investira dans la réalisation de 
projets dans la région. Ce chiffre atteindra sûrement la 
fin de l'année rotarienne à 700 000-800 000 euros.
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Pour ce faire, il a fait une interview intéressante avec de jeunes 
soi-disant «millénaires» qui étaient assis devant un PC en 1995, 
leur ont demandé ce que c'était et comment le faire. . Les réponses 
ont été les plus variées et divertissantes. La plupart d'entre eux ne 
savaient pas que c'était un PC ou comment cela pourrait 
fonctionner. . Un exemple vraiment emblématiques « Les clubs 
doivent se renouveler - dit le gouverneur - comme l'augmentation 
de la motivation des membres à participer grâce à la participation
à des projets de plus en plus pertinents (ce qui crée fierté et 
d'appartenance); go « out », voir comment est la réalité et de 
décider si et à quelle vitesse le changement du Club; mais ce qui est
la vraie boussole, quelle direction, quels sont les vrais principes: 
Les Rotariens sont des principes valables. Quels étaient valables 
avant et qui sont encore valables. Si je dois résumer en un slogan 
comme un club peut renforcer changer RESTANT YOURSELF. « 
Le président, en remerciant le gouverneur pour la relance et le 
regain de confiance qui a infusé Club, il a réitéré son engagement 
envers le Club à « ramener la fierté d'appartenance, de créer un 
groupe cohérent et donner une motivation d'appartenance à des 
projets à long terme afin de créer un climat favorable à de 
nouveaux partenaires où ils peuvent trouver un environnement 
motivé et être fiers pour faire partie de notre club que nous 
sommes. « le gouverneur en commiatarsi du club, il a donné au 
président une boîte contenant les graines d'une plante () pour les 
charmille sont plantés et pour former un nouvel espace vert. Ceci 
est également le but du Président international: planter un arbre 
pour chaque tour socio.A, le Président a donné au gouverneur le 
livre qui illustre notre projet pour la restauration des peintures 
Académie Carrara.La belle soirée se terminait par le son classique
de la cloche, mais n'a pas interrompu l'échange de vues entre le 
gouverneur et les membres. Discussion a duré au fil du temps.
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Der Besuch des Gouverneurs ist für einen Club der 
wichtigste Treffpunkt, da es die Zeit ist, in der er 
anwesend ist und eine Vorführung seines 
Gesundheitszustandes im Distrikt macht.

"Besuch des Gouverneurs"
Nicola GUASTADISEGNI

Der Abend begann mit einem Treffen, um 18.30 Uhr, den 
Gouverneur Nicola GUASTADISEGNI mit Präsident Marco 
ROSSINI und der Bezirkssekretärs Laura BRIANZA mit unserer 
Clubsekretär Anna VENIER.
Es war ein "face-to-face" -Event, bei dem viele Probleme 
untersucht wurden und die möglichen Lösungen analysiert 
wurden, um den Club effizienter zu machen.
Um 19.00 Uhr wurde die Sitzung auf den gesamten 
Verwaltungsrat ausgedehnt, wo die Direktoren der Kommission 
das Wort erhielten, um ihre Projekte und Initiativen vorzustellen. 
In der ehrliche und offene Diskussion, konzentrierten wir uns vor 
allem auf die Bedeutung der Präsidentschafts Motto „Rotary 
macht einen Unterschied“ einige Abweichungen denunzieren, die 
nach Meinung einiger Direktoren zu einer Verarmung des Vereins 
führen.
Der Weg der Veränderung schwierig ist, sagte der Gouverneur, 
und wir haben eine Verpflichtung, die Zeiten zu verstehen, und die 
Art und Weise, in der Gesellschaft weiterentwickelt, so dass 
Rotary auch seine Aktion zugunsten der Menschheit weitergehen 
kann. Der Unterschied liegt im Angebot unserer Professionalität 
im Service, der durch moralische Integrität garantiert wird.
Nach dem Gespräch mit dem Vorstand wurde das Treffen auf alle 
Mitglieder und Teilnehmer des Konvivials ausgedehnt.
Dies war die Zeit, in der der Gouverneur alle Verpflichtungen und 
Aktionen erklärte, die Rotary dieses Jahr unternimmt.
"Heute Abend werden wir - sagte der Gouverneur - von vier 
Themen sprechen:

1. Wir werden über Rotarieridentität sprechen;
2. Rotary International und die Rotary Foundation: Was 

machen sie, was sind ihre Strategien?
3. des Distrikt-Governors: was er tut und welche 

Strategien wir verfolgen;
4. wir werden darüber reden und wie man sich ändert "

Als er anfing, das erste Thema zu entwickeln, nahm er das Beispiel
von Rotarys "Prinz" -Projekt: die Ausrottung von Polio aus der 
Welt. Mit diesem Projekt ist Rotary nicht nur auf der ganzen Welt 
bekannt geworden, sondern hat auch eine wichtige Innovation in 
der Prävention von Viruserkrankungen eingeführt. Dieses 
Protokoll wird von der WHO immer noch dazu verwendet, 
Infektionskrankheiten einzudämmen und auszumerzen, wie 
kürzlich bei der Ebola-Epidemie in Afrika gezeigt wurde.
Rotary wird mit seinen Projekten identifiziert
In Bezug auf das zweite Argument bekräftigt, dass die Ergebnisse 
in der internationalen Debatte, die beide in San Diego mit dem 
Übereinkommen von Governors 2017-2018 sowohl im Atlanta 
Convention, dass in der Vergangenheit der Legislative Council, ist 
es nun eine Richtungsänderung in der Verwaltung von Rotary 
unabdingbar. Wir müssen uns an die neuen Technologien und die 
neuen Beziehungen zwischen den Mitgliedern anpassen. Mehr 
Platz muss jungen Menschen gegeben werden. Junge Menschen 
sind unsere Zukunft und Rotaract repräsentiert unsere Zukunft.
Die Projekte marschieren jedoch nicht von alleine. Ein gutes 
Projekt muss durch eine finanzielle Verpflichtung unterstützt 
werden. Und hier war die Gelegenheit, das Beispiel von RC City of 
Clusone zu illustrieren. Ein neu konstituierter Club, bestehend aus 
zweiundzwanzig Mitgliedern, aber mit einer starken Kraft, einem 

Wunsch zu machen und einem sehr starken Design. Und obwohl 
das finanzielle Engagement für ihr neuestes Projekt hoch ist, ist 
der Bezirk bereit, sie zu unterstützen, weil es wird auf jeden Fall 
die Sichtbarkeit von Rotary im Bereich erhöhen und neue 
Beziehungen mit lokalen Institutionen zahlen.
In seiner Präsentation wollte der Gouverneur die Stärke und 
Aktivität des Distrikts und seiner Mitglieder durch die bisher 
gesammelten Daten bekannt machen. Diese Zahlen sind sehr 
bedeutsam, da sie keine trockenen Zahlen sind, sondern die 
Verpflichtung und das Potenzial unseres Distrikts 
zusammenfassen:

• 2.155 Mitglieder des Bezirks 2042
• 2660 Stunden durch den Gouverneur und das 

Distriktteam für den Distrikt zur Verfügung gestellt
• 2692 Stunden, die von jedem Clubmitglied für 

Projektaktivitäten zur Verfügung gestellt werden. Es ist 
fehlerhaft, da es immer noch wenige Clubs gibt, die die 
Daten monatlich eingeben.

• 150.800 stellt die Summe dar, die der Bezirk zur 
Verfügung gestellt hat, um die verschiedenen 
Klubprojekte und die Durchführung der 
Bezirksprogramme zu stützen

• 39,902 Auch das ist eine Zahl, die Clubs in GeRo setzen 
sollten. Es stellt die Mittel dar, die (bis heute) für die 
Realisierung der Projekte ausgegeben wurden

• 600.000? Dies ist eine (niedrige) Prognose der Mittel, 
die der Distrikt mit Clubs in die Realisierung von 
Projekten in der Region investieren wird. Diese Zahl 
wird sicherlich das Ende des Rotarierjahres bei 
700.000-800.000 Euro erreichen.

Nach dieser interessanten Analyse des Distrikt- und assoziierten 
Engagements im Jahr 2042 wirkte sich dies auf das Problem der 
Veränderung aus. Um dies zu tun hat die Verwendung eines 
interessanten Interview mit dem sogenannten Young 
„Jahrtausend“, die im Jahr 1995 vor einem PC platziert, wurden 
sie gefragt, was es war und wie es zu bedienen  . Die Antworten 
waren vielfältig und haben Spaß gemacht. Die meisten wussten 
nicht, dass es ein PC war oder wie es funktionieren konnte. . Ein 
Beispiel wirklich unverkennbaren „Die Vereine müssen sich 
erneuern - sagte der Gouverneur - wie die Motivation der 
Mitglieder zu erhöhen durch die Beteiligung auf mehr und mehr 
relevante Projekte zu beteiligen (dies schafft Stolz und 
Zugehörigkeit); geh raus, sieh, wie die Wirklichkeit ist und 
entscheide, ob und mit welcher Geschwindigkeit du den Club 
wechseln kannst; aber was die wahre Kompass ist, in welche 
Richtung, was sind die wahren Prinzipien: Rotarier sind 
Prinzipien, die gültig sind. Sie waren vorher gültig und sind 
immer noch gültig. Wenn ich in einem Slogan zusammenzufassen 
habe als Verein kann es selbst stärken GEäNDERT bleiben. „Der 
Vorsitzende, für den Reiz, den Gouverneur zu danken und den 
Auftrieb des Vertrauens, die Club-infundiert hat, bekräftigte er 
sein Engagement für den Verein den stolz der Zugehörigkeit, 
schafft eine zusammenhängende Gruppe, und geben sie eine 
Motivation der Zugehörigkeit mit langfristigen Projekten, um ein 
günstiges Klima für neue Partner „bringen zu schaffen, wo sie ein 
motiviertes Umfeld finden können und stolz sein Teil unseres Clubs
zu sein, wie wir sind. „der Gouverneur in commiatarsi vom Verein 
gab er den Präsident eine Schachtel mit dem Samen einer Pflanze 
(Hainbuche) für sie gepflanzt und eine neue Grünfläche zu bilden. 
Dies ist auch der Zweck des Internationalen Präsidenten: für 
jeden socio.A wiederum einen Baum pflanzen, hat der Präsident 
den Gouverneur das Buch, das unser Projekt für die 
Restaurierung von Gemälden Academy Carrara.La schöner 
Abend zeigt endete mit nicht den Meinungsaustausch zwischen 
dem Gouverneur und den Mitgliedern der klassische Klang der 
Glocke, sondern unterbrechen. Im Zeitverlauf sprechen.
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